
 

審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 平成 29年度松阪市飯高老人福祉センター運営委員会 

２．開 催 日 時 平成 29年 7月 27日（木） 午前 10時～10時 45分 

３．開 催 場 所 松阪市飯高老人福祉センター 生活相談室 

４．出席者氏名 

（委員）◎ 田中羚兒、向坂文一、福本馨、森本嘉代子、田中洋子、

片岡 始 健康福祉部福祉担当理事兼福祉事務所長、 

廣本知律 企画振興部飯高地域振興局長 （◎委員長） 

（事務局）久世季美 飯高地域振興局地域住民課長兼飯高老人福祉

センター所長、谷口洋一 地域住民課職員 

 

５．公開及び非公開 公 開 

６．傍 聴 者 数 なし 

７．担 当 

松阪市飯高地域振興局地域住民課 

TFL 0598-46-7112 

FAX 0598-46-1092 

e-mail  chiju.taka@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 ・委員長及び副委員長の選任 

 ・平成２８年度松阪市飯高老人福祉センターの利用状況について 

 ・平成２８年度松阪市飯高老人福祉センター費決算見込について 

 ・平成２９年度松阪市飯高老人福祉センターの利用計画について 

・平成２９年度松阪市飯高老人福祉センター費予算について 

・その他 

 

議事録 

 別紙 

 

 

 

 



平成２９年度松阪市飯高老人福祉センター運営委員会議事録 

 

日時：平成２９年７月２７日（木）午前１０時～ 

場所：松阪市飯高老人福祉センター 生活相談室 

 

司 会 本日は委員の皆様におかれましては、公私何かとご多用の中、平成 29 年度松阪市飯高老

人福祉センター運営委員会にご出席をいただき誠にありがとうございます。 

それでは、松阪市飯高老人福祉センター運営委員会を開催させていただきます。 

開会にあたりまして、企画振興部飯高地域振興局長 廣本知律よりご挨拶申し上げます。 

飯高地域振興局長 あいさつ。 

司 会 運営委員の紹介。本日は、松阪市社会福祉協議会飯高支所長 福本詩子様が欠席となって

おります。 

司 会 お手元にございます委嘱状ですが、本年 8 月 1 日から来年 7 月 31 日の任期となっており

ますので、よろしくお願いします。 

司 会 委員長・副委員長の選任について、事務局案がございますのでご一任いただけますでしょ

うか。 

全 員 承認。 

司 会 委員長に宮前まちづくり協議会会長の田中様。副委員長に松阪市社会福祉協議会飯高支所

長の福本様にお願いしたいと思います。 

委員長 あいさつ。 

それでは事項書 4について進めてまいります。 

関連がありますので、平成 28 年度松阪市飯高老人福祉センターの利用状況、平成 28 年

度松阪市飯高老人福祉センター費決算及び平成 29年度松阪市飯高老人福祉センターの利

用計画、平成 29年度松阪市飯高老人福祉センター費予算について、一括して事務局の説

明をお願いします。 

事務局 説明。 

委員長 質問・意見はありませんか。 

福本馨委員 飯高には他に、林業センター、保健センター、開発センターがあるが、この施設は利用率

が非常に高いのではないでしょうか。 

事務局 波瀬には林業センター、森には保健センター、川俣には開発センター、宮前には老人福祉

センターがあり、それぞれの目的をもって建設された経緯がありますが、総じて地域のコ

ミュニティ施設として使用されているのが実態です。これらの施設の平成 28 年度の利用

者数は、林業センターで利用件数は 423件、利用者数は 3,354人、保健センターで利用件

数は 228 件、利用者数は 3,629 人、開発センターで利用件数は 446 件、利用者数は 6,993

人ということで、老人福祉センターの使用頻度が飛びぬけて高くなっております。 

向坂委員 この施設は避難所となっており、以前避難訓練を行った時に、停電になっても避難所とし

ての情報収集するうえで、BS アンテナを設置し BS チュ-ナ-を備えたテレビや自家発電機

の設備が必要ではないかとの声があがった。 

委員長 BSアンテナで受信できることから、災害時にケーブルが切断しても BSで情報が入るこ 

とが必要ではないかと思います。 

電源は、宮前区で購入した自家発電機を使用することで避難所のバックアップ対応が可能。 

 



 

事務局 宮前老人クラブ(つぼね会)からも、教養娯楽室にあるテレビが平成 7年度に購入したもの

で音声・画質が悪く、多機能を備えたものに取り替えてほしいとの要望がありました。 

今回のご意見も参考に研究をさせていただきます。   

田中委員 配食サービスで二階の調理室を使用していますが、ガスが時々着きにくい時があるので宮

前の業者さんにお願いすると、すぐに来て対応してくれますが、この施設へのガスの供給

は波瀬の業者さんが行っているので、緊急時や避難所としての機能を有している施設であ

ることから、近くの業者で対応できないでしょうか。 

事務局 過去の経緯もあるので、確認してみます。 

委員長 ほかに意見はありませんか。 

全 員 なし。 

委員長 ご意見がないようですので、ご承認いただいたということでよろしいですか。 

委 員 承認。 

委員長 これですべての事項が終了したので、議長を解任させていただきます。 

    どうもありがとうございました。 

事務局 それでは 5番のその他の項に移らせていただきます。 

    何か全体について、ご意見等ございましたらよろしくお願いします。 

事務局 ないようですので、普段は職員がおりますので、ご意見がございましたら聞かせてくださ

い。以上をもちまして平成２９年度松阪市飯高老人福祉センター運営委員会を終了させて

いただきます。 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


